

Festival À Corps

le corps et ses
représentations
contemporaines

ven 31 mars – ven 7 avr

Organisé par le TAP, l'université
de Poitiers et le Centre d'Animation
de Beaulieu

En partenariat avec Réseau Canopé,
pôle Aliénor, Conservatoire de Grand
Poitiers, Crous de Poitiers, Rectorat
de l'Académie de Poitiers

Avec le soutien de l'OCARA

Programme complet des pièces
professionnelles et amateurs
disponible en février :
festivalacorps.com

**17 spectacles professionnels, 10 spectacles
d'amateurs étudiants et lycéens, ateliers,
rencontres, fêtes...**

Corps mobilisés, corps fantômes, corps clownesques, corps urbains, corps célestes... Et tant d'autres encore ! Le Festival À Corps convoque plus que jamais la multiplicité des formes artistiques dans une édition attentive aux dialogues inédits entre gestes et voix, entre danse et musique. Comme toujours, le festival rassemble pratiques, réflexions et performances, réunit professionnels et amateurs, mixe les esthétiques, les géographies et les générations, en un seul et même précipité mouvementé.

**Découvrez les pièces des étudiants et des lycéens
sam 1^{er} – ven 7 avr**